
交通及運輸事務委員會文件第 25/18 號 

 

致 : 東區區議會轄下 

     交通及運輸事務委員會 

 

要求增設柴灣直接來往香港仔的巴士路線 

 

〈背景〉 

政府近年為有效疏通人流，減少空氣污染，在公共交通及運輸規劃上以發

展鐵路為主。由於鐵路發展需時，所以暫時沒有柴灣直接往來香港仔的巴

士路線。換言之，市民欲到達杏花村、柴灣及小西灣這些地方，需要利用

77、77X、99 或 99X 號巴士中途轉乘巴士。現時的安排對有需要的市民造

成不便，特別是上班人士比較趕時間，轉乘巴士的過程需時，隨時延誤他

們的上班時間。 

 

〈要求〉 

1. 要求增設柴灣直接來往香港仔的巴士路線。 

 

我們在此希望政府根據市民的需求，檢視現時的交通系統，完善巴士路線

規劃，讓市民能盡快享用便利的交通服務。 

 

提案議員： 徐子見、黎志強及古桂耀 

聯署議員： 趙家賢、梁兆新、張國昌、麥德正、王振星、梁穎敏及鄭達鴻 

 

2018 年 8 月 14 日 

 

 

 

 

 

 


